

Agenda
CONFIDENCIAL

Luis Soto
■ Priistas ardidos

Un abrazo a la familia de Hero Rodríguez

Como parte de su estrategia para enfrentar la campaña negra que *germancitoelhombrecito.com* tiene en los medios desde hace varias semanas, el PRI, junto con sus "primos hermanos" del PRD, a quienes se les unieron el Partido Verde, Convergencia y hasta Nueva Alianza, reprobaron al "gobierno del cambio sin rumbo" de Vicente Fox al rechazar las cuentas públicas de los años 2002 y 2003.

Diputados de esos partidos calificaron a Fox de corrupto, "mandilón", inepto, improvisado, ineficiente, inculto, ignorante, esquizofrénico, sumiso... y de otras cosas horribles; se refirieron a sus errores, promesas incumplidas, pifias, trinquetes de algunos de sus secretarios que hoy son presentados como candidatos a diputados. Nada, por cierto, de lo que la sociedad mexicana y la opinión pública nacional e internacional no hayan sido informadas en el momento que ocurrieron los hechos denunciados por los diputados.

La diputada del PRI Beatriz Pagés Llergo Rebollar, por ejemplo, creyó "descubrir el hilo negro" o desenmascarar a Fox, diciendo que la administración no solamente forma parte del "vertedero de la historia" por tratarse de un "sexenio

perdido", sino de un mundo esquizoide, donde, a las deficiencias, errores y omisiones, es necesario agregar una serie de absurdas contradicciones. Añadió que fue por medio de cientos y de miles de espots que el expresidente Vicente Fox prometió un crecimiento del 7 por ciento anual, quedando su promesa reducida a sólo un 2.3 por ciento. En un alarde de conocimientos, abundó: "Peor aún, el promedio de crecimiento del 2001 al 2006, sólo fue del 2.7 por ciento, según datos oficiales. México decrecía, mientras China mostraba un crecimiento de 9.6 por ciento: la India de 6.72 por ciento y Chile de 4.52 por ciento". Y concluyó que en ese mismo periodo, México pasó del lugar 48

que ocupaba en 2002 al 55 en 2004 en materia de competitividad. En productividad caímos del lugar 31 al 55. "La inexperiencia, la irresponsabilidad, la ignorancia y la mentira convirtieron a México en uno de los países más pobres de la región. Según datos de Coneval, se agravó la pobreza alimentaria. Hoy más de un millón de mexicanos no tienen acceso a la canasta básica mínima definida por Cepal". ¡Pero si todo eso y mejor documentado ya lo sabía la sociedad, señora!, exclaman los observadores.

El diputado del PVEM Carlos Alberto Puente Salas aseveró que la administración anterior estuvo plagada de irregularidades. ¡Esa sí que es noticia, hermano!, le gritaron algunos.

Acuérdense del caso ISOSA, de la revisión del Programa de Capitalización y Compra de Cartera Adquirida en razón del rescate bancario, que estaba expresamente prohibido incluirlos en el registro de carteras, los cuales representaron

476.2 millones de pesos.

Por Convergencia, el diputado José Manuel del Río Virgen destacó que según críticos y conocedores, el anterior sexenio ha sido calificado como el peor en los últimos 20 años. ¿Y por qué no tuvo los pantaloncitos para expresar su propia opinión y no la de los críticos y conocedores?, preguntan los observadores. Y al igual que la señora Pagés, se aventó el siguiente "refrito": "La Auditoría Superior de la Federación señala y refleja que la acción de gobierno se convirtió en un eterno candidato que en lugar de un cambio, sólo nos dejó peor de lo que ya estábamos, con una diferencia abismal. Manejó más de 70 mil millones de dólares de ingresos petroleros". Transitamos, refirió, de promesas de un crecimiento del 7 por

ciento anual, a un raquítico 2 por ciento, con los peores resultados en los principales sectores productivos de las últimas dos décadas, con la creación apenas de 224 mil empleos al año, cuando él les había ofrecido un millón 300 mil empleos cada año a los mexicanos. Abundó que el análisis de la Auditoría Superior de la Federación demuestra que existieron 155 pruebas de deshonestidad del anterior gobierno y 143 cuartillas demuestran que el exmandatario no sólo no estuvo cerca de iniciar el milagro económico que ofreció, sino que "es el mejor ejemplo de deshonestidad en los últimos 20 años".

El diputado Del Río Virgen lo único que hizo fue leer algunos párrafos de un "sesudo" trabajo de investigación, análisis y recopilación que al parecer preparó el PRI, el cual en buena parte está hecho a base de recortes periodísticos e incluso de algunos



Fecha 17.04.2009	Sección Política	Página 38
----------------------------	----------------------------	---------------------

párrafos de las "obras completas" del señor licenciado don Carlos Salinas de Gortari.

"Derivado de lo anterior, podemos concluir que durante la administración del presidente Vicente Fox sí hubo irregularidades. Faltas en el actuar administrativo y cumplimiento normativo. Falta de transparencia y acceso a la información. Ausencias regulatorias y varias observaciones por parte de los órganos fiscalizadores", denunció el diputado. ¿Y dónde está lo nuevo, pues?

Obviamente el único que defendió a Fox y su "pandilla" fue el diputado del albiazul Mario Alberto Salazar Madera, quien espetó: "Nadie ve lo que no quiere ver; hubo claro avance económico en el gobierno de Fox...". Perdonen a este pobrecito legislador, pues no sabe lo que dice.

Si el PRI, junto con sus "primos hermanos" del PRD y otros partidos de oposición cree que "reprobando" al "gobierno del cambio sin rumbo" de Vicente Fox y denunciando sus tropezas, va a debilitar a la adminis-

tración actual, se equivoca, apuntan los observadores políticos objetivos e imparciales. Por el contrario, podría beneficiar al presidente Calderón.

¡Pero espérense; tenemos otro documento donde "encueramos" a Fox!, advierten priistas, perredistas y demás partidos de oposición. ¡Igual de "chafa" que el de los 155 errores, promesas incumplidas, pifias, mentiras... en que se basaron para reprobado a Vicente! Peor, manito, peor, afirman quienes lo han visto. ☒

*Diputados de
oposición calificaron a
Fox de corrupto,
"mandilón", inepto,
improvisado,
ineficiente, inculto,
ignorante,
esquizofrénico,
sumiso... y de otras
cosas horribles... nada
que la sociedad no
supiera*